

# Halloween Romantico 2

CONTINUACION DE  
LA HISTORIA QUE  
TRIUNFA EN MI  
CANAL DE YOUTUBE

Created by  
JaviDestiGamer

Primera edición: octubre de 2016

Segunda edición: diciembre de 2016

Creado y escrito por: JaviDestiGamer

Letras ilustradas por: JaviDestiGamer

Ideas de: JaviDestiGamer

Reservado todos los derechos. Ninguna persona puede modificar, copiar, traducir ni distribuir, salvo si tienes permiso del autor.

© 2016 JaviDestiGamer

## PARA LOS LECTORES:

Bueno, como ya sabreis (o lo habreis oido hablar), ya hice Halloween Romantico en octubre de 2016. Esta vez os traigo el volumen 2 de Halloween Romantico. Antes de continuar, Halloween Romantico Vol. 1 ha tenido muchisimo éxito en todo el canal; ¡gracias a todos los destigamers ha alcanzado cientos de descargas (a día de hoy, 4 de diciembre de 2016)! Quiero agradecer, sobre todo, a mi amigo Pedro, por haberlo leído y haber dado la opinion de Halloween Romantico Vol. 1; y tambien agradezco a mi amiga Silvia por haberlo leído y haber dado la opinion de mi historia. ¡Sois geniales, chicos! ¡Y tambien agradezco a todos mis suscriptores por haberlo leído! Os dejo ya con mi segunda historia de Halloween Romantico. ¡Espero que os guste; un abrazo muy fuerte a todos!

## HISTORIA:

Ya han pasado un mes y medio desde que José y Sara se declararon en la noche de Halloween. Nos situamos ahora unos dias antes del día de Nochebuena. José y Sara

estaban decorando el árbol de Navidad.

-¡Que ganas de que llegue ya la Navidad! -dijo José totalmente emocionado-.

-¡Y que lo digas, lo mejor de la Navidad es estar con la gente que quieres, comer de todo un poco...! -dijo Sara-.

-¡Y los regalos también! -añadió José-.

Tras poner el árbol de Navidad en el salón y poner la decoración navideña por toda la mansión, José y Sara salieron y se dieron una vuelta por toda la barriada.

Vieron como la gente empezaba a decorar las casas de adornos navideños. Mientras caminaban por la zona norte de la barriada, el cielo se empezó a nublar.

-Vaya, se está empezando a nublar. -dijo José extrañado-.

-Esperemos que no caiga una tormenta, nuestra mansión está en la zona sureste de nuestra barriada, y no nos hemos llevado paraguas. -se preocupó Sara-.

Cuando las nubes cubrieron todo el cielo, empezó a bajar la temperatura bruscamente. Menos mal que José y Sara se trajeron guantes y bufandas. Tras la bajada brusca de temperatura por toda la barriada, empezó a nevar de forma inesperada.

-¡Guay, está nevando! -exclamó José-.

-¡Vaya, nunca antes he visto nevar, tanto en Valencia

como en Guadalajara! -exclamó también Sara-.

Entonces, José y Sara se dirigieron al parque central de la barriada. Tras llegar allí, el parque estaba totalmente cubierto de nieve.

-¡Mira esto, Sara! -dijo José riéndose-.

José se tiró al suelo y empezó a agitar los brazos y sus piernas: ¡había hecho un ángel de nieve!

-Ooooooh... ¡Que bonito, mira esto! -dijo Sara-.

Entonces, Sara hizo un corazón enorme con José dentro.

-¡Vaya, es precioso! -dijo José-.

-¡Te lo he hecho porque te amo! -dijo Sara sonrojada-.

Entonces José y Sara se dieron su segundo beso.

Mientras se lo daban, empezó a nevar con fuerza y la temperatura bajo otra vez.

-Sera mejor que regresemos a la mansion, esta empezando a helar por aquí -dijo Sara, tiritando-.

Paso el tiempo, y llegó el día de Nochebuena. A eso de las 19:30, Sara empezó a preparar Pavo. José puso la mesa con un mantel especial de Nochebuena. Tras comer todo el Pavo, se pusieron a ver las noticias en la tele.

Mariano Rajoy estaba dando un discurso en directo:

“Españoles, hoy es un día muy especial en el que hay que reunirse con la gente que quieras estar, por eso hay que aprovechar al máximo hoy el día de Nochebuena. Feliz

Nochebuena a todos. Madrid, 24 de diciembre de 2016.  
El presidente Mariano Rajoy”.

-A ver cuando Rajoy deja ya la presidencia, ja ja -se rió José-.

-Mejor no hables más de política -dijo Sara-.

-Tienes razón -dijo José-.

-Bueno, creo que deberíamos irnos ya a dormir, no queremos que Papá Noel venga muy tarde. -añadió-.

-Sí, es mejor que nos acostemos ya -dijo Sara-.

Entonces, Sara y José se fueron a dormir. A eso de las 2:30 de la madrugada, había un pequeño ruido en el tejado. José y Sara escucharon el ruido; dudaron que era Papá Noel bajando por la chimenea.

-¡Creo que Papá Noel está en nuestra mansión, será mejor que bajemos a ver! -susurró José-.

Entonces Sara y José bajaron al salón sin hacer ruido.

Mientras Papá Noel dejaba los regalos, pasó lo peor:

¡había tres cucarachas sobre el pelo de Sara! Entonces Sara gritó, y Papá Noel se sobresaltó. Entonces José y Sara se aproximaron a la chimenea y hablaron con Papá Noel.

-Jo, jo, jo, me habeis pegado un buen susto -exclamó Papá Noel-.

-Lo sentimos, fuimos a ver si eras tú en el que estabas

armando ruido en el salon, lo sentimos mucho -dijo Sara-.

-No pasa nada, jo, jo, jo. Pero, ¿no se supone que deberiais estar durmendo arriba? -preguntó Papá Noel-.

-Bueno, sí, pero nos hemos levantado porque estabas armando ruido -dijo José-. Nos llamamos-...

Papá Noel, al oír eso, dijo:

-Ya se como os llamis, José y Sara.

-¡Vaya, sabes nuestros nombres! -exclamaron Sara y José-.

-Oye, ¿es verdad que sois novios desde que os declarasteis en la noche de Halloween? -preguntó Papá Noel de nuevo-.

-Sí, llevamos un mes y medio juntos -dijo José-.

-¡Sí, José y yo nos queremos un montón! -añadió Sara-.

-Me enteré que hoy en el parque de vuestra barriada os habeis dado vuestro segundo beso, ¡enhorabuena, chicos!

-dijo Papá Noel-.

-¡Gracias! -dijeron Sara y José-. Pero... ¿como te has enterado?

-Mi bola magica navideña me lo dice todo -dijo Papá Noel, sacando su bola magica-.

Entonces, en la bola magica navideña, se veia como José y Sara se besaban a mediodía en el parque.

-Bueno, no me puedo entretener más; tengo que repartir

todos los regalos a los niños de todas España, adios chicos, ¡hasta el año que viene, jo, jo, jo! -exclamo Papá Noel-.

-¡Espera, Papá Noel! -gritaron José y Sara-.

-¿Que pasa? -pregunto Papá Noel-.

-Escucha... Para tardar menos en repartir todos los regalos, podemos ayudarte. -dijo Sara-.

-Seria una buena idea -dijo Papá Noel-. Salid de la mansion y subid a mi trineo. ¡Nos vamos volando!

Mientras avanzaba la madrugada del 24 al 25 de diciembre; Sara, José y Papá Noel pararon en muchas provincias de España como Madrid, Ciudad Real, Burgos, Navarra, Zaragoza, Tenerife, Melilla, Badajoz, La Coruña, Cordoba, Valencia, Lleida...

Tras una noche dura de repartir regalos a todo el país, José y Sara regresaron a su mansion.

-¡Jo, jo, jo! Gracias por ayudarme, chicos. ¿Como os lo puedo agradecer? -dijo Papá Noel-.

-¡No hace falta, Papá Noel, de verdad! -exclamó Sara-.

-¡Volveré en una hora de nuevo a Guadalajara, tengo que seguir repartiendo por algunas provincias de España; si eso dejadme galletas para mi y leche para mis renos!

-exclamó Papá Noel-.

-Lo haremos -dijeron Sara y José-.

Cuando Papá Noel se marchó a seguir repartiendo regalos, Sara dijo:

-¡Este ha sido la mejor Navidad de mi vida!

Tras decir eso, nuevamente, José y Sara se besaron otra vez. A la mañana siguiente, el árbol estaba lleno de regalos. José y Sara los abrieron y les encantaban sus regalos. Fue la Navidad mas alucinante para ellos.

FIN

Mensaje de JaviDestiGamer:

¡Hasta aquí mi segunda historia! Espero que os haya gustado; si esta segunda historia alcanza al menos 250 descargas, empezaré a preparar Halloween Romantico 3. ¡Me despido y hasta la proxima!